

Dipimpin Kakanwil, Lapas Pasir Putih Ikut Serta Dalam Pembukaan Perayaan HDKD ke 77

Narsono Son - SEMARANG.INDONESIASATU.ID

Jul 28, 2022 - 16:09



Dipimpin Kakanwil, Lapas Pasir Putih Ikut Serta Dalam Pembukaan Perayaan HDKD ke 77

SEMARANG - Kepala Lembaga Pemasarakatan Kelas IIA Pasir Putih Fajar Nur Cahyono ikut serta dalam pembukaan perayaan HDKD ke 77 di Lapangan Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa Tengah, Rabu (28/07/2022)

Pembukaan diikuti oleh perwakilan seluruh UPT di Jawa Tengah yang mengirim kontingen olahraga masing-masing. Tak terkecuali kontingen olahraga Nusakambangan Cilacap pun ikut dalam kegiatan tersebut.

Dipimpin langsung oleh Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa Tengah A Yuspahrudin rangkaian kegiatan resmi dibuka. Kegiatan berisi beberapa cabang olahraga yang akan ditandingkan terpusat di Semarang.

Dalam apel pembukaan A Yuspahrudin mengatakan untuk tetap menjaga silaturahmi dan persahabatan meskipun diprediksi tensi pertandingan akan tinggi.

"Nanti ketika melakukan pertandingan pasti kita berharap untuk menang, namun jangan sampai kemenangan itu kita raih dengan mencederai silaturahmi," ujar Kakanwil.

"Jadi saya berharap, kemenangan kita raih tetapi silaturahmi dan semangat kebersamaan tidak kita cederai," sambungnya.

Yuspahrudin juga mengajak meskipun kondisi sudah membaik, namun tetap dihimbau untuk menjaga prokes dan kesehatan

"Bahwa olahraga itu kita harapkan dapat menjamin kesehatan. Kondisi sudah membaik namun tetap kita harus menjaga protokol," tuturnya.

Pembukaan pertandingan ditandai dengan pelepasan balon yang dilakukan oleh Kakanwil didampingi oleh para pimti.

Turut hadir pada apel pembukaan pertandingan olahraga hari ini Pimti Pratama, Dharma Wanita Pengayoman Jawa Tengah, perwakilan Kepala Unit Pelaksana Teknis beserta dengan kontingen dari seluruh karesidenan di Jawa Tengah.

Sebagai informasi, pada hari pertama ini dilakukan pertandingan bola voli putri dan pertandingan tenis meja serta senam bersama/line dance yang digelar di Aula Kresna Basudewa.

(N.Son/***)